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【会 長】横田昌則 

【副会長】坂本元彦 

【幹 事】星野信吾 

【ＳＡＡ】長根章浩 

【点 鐘】  会長 横田昌則会員 

【斉 唱】 国歌「君が代」  

      ロータリーソング「奉仕の理想」 

【唱 和】 ターゲット 羽石 隆会員 

      四つのテスト ＣＤ        

【ゲスト】 米山記念奨学生  朴 東民さん 
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さらにクラブ会長いう立場への不安と緊張

もあり、なかなか落ち着かない状態でした。

新年度に入り、慣れない挨拶に苦労し、まだ

会長の立場にもなじんでないので、それは今

も続いています。 

ただ1か月が過ぎ、次週8月10日のガバナー

公式訪問が終われば、少しは楽になれるのか

と期待しているところです。シェモアでの暑

気払いは、是非そういう気持ちで臨みたいと

思っています。皆さん、ぜひ公式訪問は盛り

上げて成功させるよう、ご協力よろしくお願

いします。 

 そんな中ですが個人的に嬉しいことがあま

したので、報告します。先週の金曜日、ちょ

うどガバナー補佐訪問例会の時ですが、孫が

誕生しました。女の子が生まれました。5人

目の孫となります。それほど心配という訳で

もなかったですが、LINEで写真が送られてき

た時はさすがにホッとして、うれしく思いま

した。 

 さて8月は「会員増強・新クラブ結成推進

月間」となっています。本日は、当クラブで

恒例のプログラム、会員増強委員会担当のク

ラブフォーラムです。奥田委員長は都合が悪

く欠席ですが、長根副委員長よろしくお願い

します。そして後半に時間を少しいただい

て、公式訪問でのクラブ協議会のリハーサル

の予定ですので、よろしくお願いします。本

日はクラブフォーラムと公式訪問リハーサル

がありますので、会長の時間はこれで終わり

にしたいと思います。 

皆さんこんにちは  

 猛暑が再び復活して

きた様子です。今日も

暑いです。皆さん無理

をしないで、水分と塩

分補給、そして冷房の

使用、これは熱中症対

策ですが体には充分気

を配っていただきたい

と思います。 

 今週は7月29日(日)

に、社会奉仕部門セミ

ナーが女性教育会館で開催され、当クラブか

らは森田社会奉仕委員長に出席して頂きまし

た。ご苦労様でした。後日セミナー報告をお

願いしたいと思います。 

 今年度やっと1か月が過ぎ、少しホッと

したところでもあります。今考えると、3月

のPETSから始まり、4月の地区研修協議会、5

月の連休後から始まった各炉辺会合、地区セ

ミナーへの出席今年度への準備は本当に忙し

かったです。 

【会長の時間】 会長 横田昌則会員     
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１)例会変更 

1.朝霞ＲＣ 

 8月 7日(火)例会取消(法廷休会) 

   14日(火)例会取消(規定休会) 

2．当クラブ(再度報告) 

  8月17日(金)→定款により例会取止め 

  8月24日(金)→同日 夜間移動例会  

        点鐘18：30 シェモア 

  8月31日(金)→同日 例会場変更  

    夜間例会 点鐘19時  

          サンライトホール 

2)次の書類を回覧します 

1．第42回日豪青年相互訪問派遣団員報告書 

2．地区より推薦映画 

  「ブレス」しあわせの呼吸 

        9．7（金）ロードショー 

3．第2Ｇ会長幹事会報告 

4．志木ＲＣの会報 

【委員長報告】 

【出席報告】委員長 尾崎孝好会員     

【幹事報告】幹事 星野信吾会員     

 8月3日 正会員数 免除会員 出席率 

会員数  45名  ９名    

出席数  21名  5名 63.4% 

 米山記念奨学生の朴 東民君に8月分の助

成金を差し上げます 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 [お礼] 

 朴です。助成金を頂き有難うございます。 

 毎日暑い日が続いています。夏バテに気を

つけましょう。これからも宜しくお願い致し

ます。 

【贈呈】会長 横田昌則会員     

○親睦委員会→委員長 萩原喜八郎会員 

1.8月会員誕生祝 

 小椋、奥田、野崎会員(本日欠席） 

  

 

    山城 盛会員 

 

 萩原喜八郎会員 

   

 

    斉藤英雄会員 

 

 

 夫人誕生祝 

   齊藤 茂、松本仙太郎会員 

2.8月24日(金)暑気払い 点鐘18：30  

      ふじみ野東口 「シェモア」 

3．商工会主催チャリティ―ゴルフ大会 

  9月5日(水）大宮ＣＣ 2組で7名の参加 

 

○ＩＭ実行委員長→ 

      野崎秀一会員 

 3月10日(土)に開催されまし

た第2Ｇ「ＩＭ」の報告書と収

支報告をお配り致します。 

 宜しくご確認下さい。 



江沢康夫会員 

 皆さんには、お世話になってお  

 ります。皆さんにお知らせさせ 

 て頂きました地元の第16回打越 

 まつりは、当日台風の為、翌日 

 7月29日に順延させて頂き、晴 

 天の元、盛大に且つ無事に終了 

 出来ました。横田昌則会長はじめ会員の皆様に 

 は大変お世話になりまして、誠に有難うござい 

 ました。 

下山定夫会員 

 米山記念奨学生のパクドンミンさん、よう  

 こそいらっしゃいました。 

横田昌則会長  

 先週、8月3日に孫が誕生いたしました。 

 女の子でした。 

斉藤英雄、野崎秀一会員 

萩原喜八郎、山城盛会員 

 誕生祝、有難うございました。 

齊藤 茂会員 

 早退致します。 

羽石 隆会員 

 前回、欠席しました。 

          本日の合計￥14,000 

【ニコニコＢＯＸ】吉原孝好会員     

   【点 鐘】 会長 横田昌則会員    

8月10日(金)は茂木正ガバナー公式訪問です。 

公式訪問出席者 

 茂木 正ガバナー 

 森田輝雄  第2グループガバナー補佐 

 向井正義  クラブ奉仕部門委員長 

 五十幡和彦 クラブ奉仕部門会員増強副委員長 

 本庄ＲＣ随行者 

   茂木 聡 Ｒ財団部門委員長 

 当日のスケジュールは11時30分から事務所に於

いて会長、幹事、3～5年未満会員との懇談会があ

ります。 

 例会は通常例会で茂木 正ガバナーの卓話があ

ります。その後10分間の休憩があり、13時40分か

らクラブ協議会になります。 

 今日はその為のリハーサルをしたいと思います

のでテーマに基いて各テーブルに移動して下さい 

13：40開始 

Ｂテーブル クラブとサポートと強化 

 ＤＬ：奥田功次 

 記録：萩原喜八郎  発表者：浅見隆広 

  秋元伸一郎、斉藤英雄、坂本元彦、野崎秀一 

  羽石 隆、山城 盛、根本光洋 

 

Ｃテーブル 人道的奉仕重点化と増加 

 ＤＬ：阿部晋一郎 

 記録：増田 茂   発表者：長根章浩 

  石川 泉、大坪 進、栗原 平、下山定夫、 

  竹内英明、松本伸一郎、森田仁一 

  柳田政男、横田正志、吉野欽三 

 

Ｄテーブル 公共イメージと認知度の向上 

 ＤＬ：島田敏郎 

 記録：吉原孝好   発表者：尾崎孝好 

  江沢康夫、楠 邦治、隈川貴久男、桑原福治 

  斉藤重治、松本仙太郎、涌井英樹 

ガバナー総評 

お礼の言葉 

閉会14時50分(予定） 

【クラブフォーラム】    

経緯の報告 幹事 星野信吾会員  
 現在1名の推薦が出ています。理事会で検討致

します。当クラブを50名にしたいと多くのメン

バーから声が出ています。良い歯車で物事が始ま 

っているようです。これからもお知恵を出して頂

きたいと思います。 

会員増強委員会  

      副委員長 長根章浩会員 
 会員の皆様に「リストアップ」の用紙をお配り

致します。2カ月に1回位、確認しながら共有して

いきたいと委員長が言っておりましたので宜しく

お願い致します。 

【公式訪問リハーサル】会長 横田昌則会員    

よねやま親善大使 退任式・任命式 

 6月4日理事会終了後、第3 代よねやま親善大使

の任命式が行われ、全国各地区の理事が見守るな

か、小沢理事長から委嘱状とタスキが手渡されま

した。また、この6 月末で退任となる第2代よね

やま親善大使の3 人に、感謝の盾が贈られました

第2 代親善大使の3 人には任期を1年延長して3年

間、精力的に活動していただき、心より感謝申し

上げます。また、理事会前日の3日には第3代よね

やま親善大使オリエンテーションを開催。広報委 

員会委員長の宇佐見 透氏を講師に迎え、親善大

使の役割や心構えを学んでいただいたほか、現親

善大使から先輩としての体験談を話していただき

ました。7月からは第3 代よねやま親善大使の3人

が2年の任期で活動を開始します。地区の米山関

連行事などに、ぜひお呼びください。招へいのご

相談は、まずは米山奨学会事務局広報担当（峯・

野津）まで。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

理事会開催報告-2019学年度採用数は850人に 

 6月4日に第19 回理事会が開催され、全国から27

人の理事と監事3 人が出席しました。主な議案と

して、定款変更の件、2018 学年度採用の件、

2019 学年度奨学生採用数と募集要項の件、2018 

年度の事業計画案および収支予算案の件、2018年

度資産運用方針の件、奨学金給与規程一部改定の

件などが審議されました。また、理事改選に伴い

役員候補者指名委員会を設置するため、委員の選

任が諮られました。すべての議案は原案通り承認

され、2019 学年度の奨学生採用数は前年度比30 

人（枠）増の850 人（枠）とすることや、海外応

募者対象奨学金が6 年にわたる試行期間を終え、

2019 学年度の正規奨学金プログラムに加わるこ

となどが決定しました。議事終了後は、出席して

いる理事、常務理事から出されたいくつかの質疑

について忌憚のない意見交換の時間を持ちました 
 

 

 

 

 

 

 

 

おかえりなさい！ 

   帰国学友歓迎会ー韓国米山学友会ー 

 韓国米山学友会が5 月19 日、帰国米山学友歓 

迎会を開催し、33 人が参加しました。この会は 

韓国へ帰国して間もない元米山奨学生を同学友 

会が歓迎するもので、毎年恒例のイベントとなっ

ています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

また当日は、韓国米山学友会と韓国米山セソウ

ル・ロータリー衛星クラブが協同で支援する、 

日本人奨学生第3期生の3人が紹介され、奨学金授

与、メンター（カウンセラー）役の学友との顔合

わせが行われました。同奨学金制度は2016年にス

タートし、毎年2～3 人の日本人を支援していま

す。3期生の3人は啓明大学、慶照大学、東国大学

大学院に通っており、それぞれ1 年間、100 万～

200万ウォンの奨学金を受けながら、韓国での勉

学に励みます。 

 
50周年記念式典報告書・ 

      記録ＤＶＤが間もなく完成 

 2月4 日開催の財団設立50 周年記念式典には、

700 人を超える方にご出席いただきました。すでに 

この「ハイライトよねやま」（215 号）や『ロータリーの

友』（2018 年4 月号）で概略をご報告していますが

いよいよその全貌を伝える報告書と記録ＤＶＤが完

成します。報告書（オールカラー、64 ページ）はＰＤ

Ｆ形式で、当会ホームページからご覧いただくこと

ができます。また、記録ＤＶＤ（全再生時67 分）は、 

チャプター毎にスキップして再生可能です。例会や

行事での上映にＤＶＤのご要望があれば、 

ご用命ください。 

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 

会報・IT委員会           週報担当：西崎哲章 

    委員長：西崎哲章  副委員長：平岡直也 

        委員：日鼻  靖 長根章浩  浅見隆広  


